



— みんなでつくる “わ” —



【ヴィーヴォ】

平成25年10月3日

弥富市立弥富中学校

1年生 学年通信

No. 11

発行者：後藤 環

学習の秋

もう祭りは終わり…そうです！学校祭が終わり、後期に突入します。そして、学習に燃える秋になりました。すべてが新しい経験となっている1年生です。毎日いろいろなことがあって当然。自分の成長を感じてられていますか？成長しなければいけないのに、だんだん甘えが出てきて、だらけてしまっはいけません。今までできたことをやらなくなった人はいませんか？忘れ物が多いこと、掃除を一生懸命できないこと、授業に集中できないこと…放課中の過ごし方も気になることです。がんばっている人もたくさんいます。みんなで一緒にがんばっていきますよ！10月の半ばには中間テストもあります。家で過ごす時間も長くなるこれからの時期は、“学習の秋”と称し、勉強に力を入れてみましょう。

☆『冬時間』について ☆

弥富中ならではの、『冬時間帯』というものがあります。始業を10分遅くして、午後は部活がなく、ST後に一斉下校をするというもの。通常時間より、授業はすべて10分ずつ遅く始まることとなります。せっかく慣れた時間帯から変化をしますが、若い中学生はきっと順応性が高く、すぐに対応できることと思います。今年は中間テストが終わって18日から冬時間開始となります。

10月18日より・・・ 8時30分 教室入室完了 ・ 最終下校 16時25分

お矢がせ



10月の予定

- 7日(月) 1限；生徒総会
- 10日(木) 委員会委員長選挙
- 11日(金) 前期通知表配布
- 14日(月) ㊟ 体育の日
- 16日(水) 中間テスト(社会・理科・英語)
- 17日(木) 中間テスト(国語・数学)・QUテスト・芸術鑑賞会
- 18日(金) 冬寺間昇昇女台
- 21日(月) 学級委員長認証
- 25日(金) 学校公開日(5・6限)
- 30日(水) 校内長距離走大会 ……31日(木) 予備日



緑学年ペナントレース第3弾 学校祭学級対抗戦 結果！！

学校祭の総合優勝は緑ブロック。学校祭学級対抗戦終了！今回見事1位を獲得したのはD組。競技種目は全ての競技が3位以内という圧倒的な強さを見せてくれました。どのクラスもだんだん応援に力が入り、良い勝負を見せてくれました。結果は以下の通りです。

1位 D組 2位 A組 3位 B組

♪つばやき♪

良い雰囲気学級の学級というのは、往々にして2つのことが言えるというのが私の持論。給食をたくさん食べるクラス。そして、歌を大きな声を出して歌えるクラス。たくさん食べられる人が多いということは、パワーがあります。それもプラスのパワー。食べる雰囲気を学級で作れるとみんなにパワーが満ちあふれ、前向きに考え、行動できるクラスになれます。歌が歌えるクラスは、優しい人が多いはず。歌が歌えるということはみんなが安心して声が出せる…つまり、安心できる仲間たちである証拠です。さて、1年生、7クラスはどうでしょうか？学校祭で1年生は、とても良い表情で体いっぱい使って歌っている人が多くいました。とても感動したものです。そして、只今、学年で残菜をゼロにしようと全クラスで声をかけています。その雰囲気は感じてくれていますか？みんなでパワーをつけ、やる気のあふれる学年にしましょう！元気な学年をめざして…そうです！“vivo”です！！